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Procés Verbal de l’AG Ordinaire - NBAA  

04 septembre 2020 (en distanciel)  

  
Le quorum n’ayant pas été atteint lors de la 1ère date proposée (28 août 2020), conformément à 

nos status une date de replie a été proposée le 11 septembre 2020. Celle-ci a pu être délibérée car 

aucun quorum n’est exigé.   

  

Membres du CA présents ou représentés :   

Lieu: Salle de conférence Hipark by Adagio (Apparthotel situé Boulevard Delphino–06 Nice).   

  
•Monsieur Roussel Frédéric (Vice-Président et référent Ballet sur Glace).   

•Monsieur Devictor Eric (Référent Sport-Etudes)  

•Monsieur Allard Frédéric (Référent Loisirs, Team, Team Avancés)  

•Madame Deviterne-Lapeyre Céline (Trésorière)  

•Madame Locanetto Delphine (Agent Administratif)  

•Madame Stute Jannick (Présidente)   

  

Présents en distanciel:   

  

•Madame Grazia Paola (Référent adultes)  

•Monsieur Ferraro Joseph (Membre CA)  

•Monsieur Savy Olivier (Membre CA)  

  

Présent en distantiel :   

  

Madame Nadine Micault– Expert comptable   

Monsieur Guillaume Cibelly – Commissaire aux comptes.   

  

Ouverture de la séance: 18.49  

Adhérents présents en distanciel et représentés: 35   

  

Sera passé au vote:   
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 •  PV de l’assemblée Générale ordinaire du 06 Juin2020: Vote à l’unanimité  

  
  

Approbation des comptes:    

  

Les informations détaillées sont données par Mme Micault Nadine (cabinet FM Expert). Comme chaque 

année les comptes sont vérifiés et validés par la mairie.   

Le résultat de l’exercice présenté sous forme de liste dégage un excédent de 7094.13Euros.  

L'exercice a une durée de 12 mois, couvrant la période du 01/01/2019 au 31/12/2019.  

Pour mémoire : Iwona Filipowicz était en 2019 à temps partiel et passera en 2020 à temps plein. Cécile 

Véran etait en mit temps thérapeutique. Elle vient de repasser (01 août 2020) à temps plein.  

Comme l’a déjà signalé Mme Micault la saison passée le poste le plus honéreux de l’association est bien sur 

le poste des salariés.   

Nous pouvons prévoir que les bénéfices que nous avons pu faire en 2019, seront “absorbés” par la COVID 

entre autre mais également par le fait que nous ayons tous les entraineurs à temps complet.  

Tout comme l’année passée, je remercie Céline, notre trésorière pour la gestion des comptes de 

l’Association.  

  

Votés à la majorité  

Ont voté contre: Famille Savy (4), Monsieur Ferraro Joseph  

N’ayant pas eu accés aux comptes pour vérification, Olivier Savy, ainsi que Karine Rebouillat, Justine et 

Alice Savy (représentée par un parent) votent contre les comptes. Même raison pour Monsieur Joseph 

Ferraro.  Pour information les comptes sont publiés au journal officiel de l’Association sur le site de la 

préfecture.  Abstention: Mme Ferraro Julie  

  

Présentation du rapport du commissaire aux comptes:   

  

Monsieur Guillaume Cibelly, commissaire aux comptes, présente son rapport annuel et présente son 

opinion sur les comptes de l’excercice 2019 qu’il considère comme réguliers et sincères. Monsieur Cibelly 

précise que le référentiel de l’audit est réalisé selon les normes francaises, il certifie les comptes.   

  

Votés à la majorité  

Ont voté contre: Famille Savy (4), Monsieur Ferraro Joseph  

N’ayant pas eu accés aux comptes pour vérification, Olivier Savy, ainsi que Karine Rebouillat, Justine et Alice  

Savy (représentée par un parent) votent contre les comptes. Même raison pour Monsieur Ferraro.  

Abstention: Mme Ferraro Julie  

  

Cooptation Monsieur Eric Devictor :   

  
Suite à la démission de Mme Péppoloni Marylin de son poste de membre du CA le 18 septembre (Référent 

Ecole de Glace) nous avons reçu pour la remplacer les candidatures de Mr Eric Devictor et de Mme 

Veronique Tortarolo, dont les enfants font partis du group ECG.   

Eric Devictor a été coopté par la majorité des membres CA. vote à la majorité.  
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Ont voté contre: Monsieur Savy Olivier et Monsieur Ferraro Joseph qui auraient préféré un représentant 

du groupe Loisirs pour aider Frédéric Allard, référent des goupes Loisirs, Teams et Teams Avancés.   

  

  

  

  

Statistiques FFSG licenciés NBAA 2019  

La Fédération Française des Sports de Glace propose chaque année par le biais de son site les statistiques 

des licenciés de la saison en cours.   

Les statistiques sont données comme suit : Répartition des licenciés par tranche d’age, par type de licences, 

par discipline. Il est de ce fait trés facile de faire un comparatif d’une saison à l’autre.   

Compte rendu de la saison Ballet sur Glace (Frédéric Roussel)  

Cette année, notre ligue, a pu être représentée, au niveau ballets sur glace, par deux clubs (Nice et 

Marseille) présentant trois équipes (Liberta en Novice et Kallysta en Junior pour Nice, Massilia en open +15 

ans pour Marseille). Et également par Philippe Sauvageon au sein de la CSN Ballet sur glace.   

En raison de la COVID 19 et du confinement, une seule compétition (Nouvelle Aquitaine Cup bordeaux du 

7 mars 2020) a pu être concourue par les trois équipes qu’elles ont remportées en proposant un trio 

gagnant (1ère place pour Liberta et Kallysta et 2ème place pour Massilia, dans leur catégorie respective) et 

je tiens personnellement à les féliciter.   

Pour la saison prochaine, le calendrier prévisionnel sera le suivant (6 compétitions, 1 critérium et 1 

championnat de France):   

  
• 06 mars 2021 Zone A Colmar   

• 20 mars 2021 Zone A Colombes   

• 03 avril 2021 Zone B Villars de Lans   

• 01 mai 2021 Championnat de France et Masters Nice   

  
Le championnat de France sera sélectif pour la Nation’s Cup 2022 qui se déroulera à Boston (USA). Les trois 

axes de l’exercice chorégraphique (Poésie, Contraste et Variation d’Amplitude) de la saison précédente ont 

été conservés pour la saison prochaine. Dans le reste des informations de la section ballet, je vous informe 

de la démission du président Cédric Melay le 1er juin 2020 et il est remplacé en intérim par Serge Petetin.   

  

Compte-rendu de la saison du groupe Ados/Adultes (Paola Grazia)  

Le groupe Ados/Adultes compte 74 ahtlètes de 14 ans à plus de 60 ans. Si une petite partie est engagée sur 

des compétitions nationales et internationales et dernièrement sur les Winter Games, le groupe ne cesse 

d’attirer de nouveaux licenciés.   

Entre passion et motivation, la glace attire tous les âges..   
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Le groupe compétition adultes est composé désormais de 9 personnes, ce qui en fait l'un des groupe 

Adultes le plus nombreux au niveau national. Tout le groupe est très motivé et espère pouvoir disputer soit 

les compétitions régionales que internationales qui seront confirmés en cours de saison.   

  
  

  

Compte-rendu de la saison du groupe Ecole de Glace (Eric Devictor)  

25 athlètes entre 09 et 20 ans formentle groupe Ecole de Glace.   

Nous perdons Océane Piegad qui a décidé de tenter l’aventure en Pairs (couple) avec Remi Belmonte et qui 

sera licenciée la saison prochaine aux Français Volants de Paris.   

Maxence Collet a décidé de reprendre la compétition. Il sera inscrit dans la catégorie Seniors.  

Julie Froetscher & Alizée Crozet reprendront les compétitions après une saison blanche.  

Deux athlètes de Grenoble (Xavier et Ian Vauclin) ont décidé de venir s’entrainer cettes aison à Nice. Xavier 

patine en catégorie Sénior set Ian en Juniors.   

Souhaitons à ces athletes une trés bonne saison 2020-2021.  

Une autre athlète de Lyon a également demandé à poursuivre son entrainement à Nice. Elle patine dans la 

catégorie Dames Juniors 2.   

Compte rendu de la saison du groupe Loisirs, Teams, Teams Avancés  (Frédéric Allard)  

Le groupe des Loisirs compte environ 188 patineurs, celui des teams 36, et celui des teams avancés 40. 
Tous ces patineurs représentent le socle et l’avenir du club et je tiens à les remercier et à les féliciter 
pour leur investissement et leurs résultats sportifs.  
Sans entrer dans le détail, plus d’une quarantaine de patineurs ont brillamment représenté le club dans les 
différentes compétitions régionales, pour finir en apothéose et remporter le Trophée Club lors du 
championnat de Ligue organisée à Nice au mois d’avril 2019.  
Sans parler des teams avancés faisant partie des équipes de ballet, qui ne cessent de truster les podiums, 

comme Frédéric ROUSSEL l’a déjà évoqué sur le diaporama.  

D’autre part, nous avons eu la joie de voir de nombreux enfants participer aux animations proposées par le 

club, comme le carnaval avec son concours de déguisement, la galette des rois ou Halloween, le marché de 

Noël, mais aussi au fameux gala de juin, animé par Philippe CANDELORO,  
A ce propos, je tiens à remercier les parents qui ont eu la gentillesse de nous aider à organiser ces 
événements, Je souhaiterais également remercier les professeurs pour leur investissement auprès des 
enfants et des différents groupes, et leur accompagnement des athlètes sur les compétitions.  
Avec leur concours, nous essayons constamment d’améliorer les prestations proposées aux enfants,  
C’est ainsi que nous sommes parvenus depuis peu à apporter un peu de lisibilité à la section des Loisirs, 

avec la création des différents groupes de niveau,  

Enfin, merci aux patineurs bénévoles qui aident les professeurs à encadrer les enfants des groupes de loisirs.   

Informations diverses :   

Suite à la demandede parents de faire passer le BF2 à certains athlétes nous avons demandé les 

informations auprés de la Ligue PACA :   
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Il ne faut pas perdre de vue que la FFSG est en pleine restructuration et qu’ actuellement les BFs ne sont 
peutêtre pas une priorité.  

  

  

Les grandes lignes à retenir pour pouvoir faire passer les BF1/BF2: Nous avons signalé avec Fred Roussel 

qui était avec moi à l’AG de la ligue PACA que le Club de Nice était partant pour faire passer les BF2.  

la FFSG restructure ses formations pour s'aligner sur les diplômes européens, donc tout est en attente et 

on ne sait pas quand tout cela sera mis en place.  

Karine Duvivier rappelle qu’elle avait fourni toutes les informations concernant les subventions 

Européennes. J’avais vérifié les documents également avec Celine, nous ne sommes pas éligibles pour 

ce genre de subventions.   

  

Gala 15 Juin 2019 avec Philippe Candelero  

Le gala a connu un vif succés. Il est vrai que Philippe Candéléro a laissé sa marque dans le monde du 

patinage par son originalité, son charisme, sa personnalité, son enthousiasme mais également pour avoir 

pratiqué un patinage moins classique que ses concurrents.   

  

Surya Bonaly : Chevalier de la légion d’Honneur et Marraine du NBAA   

Malgré un planning plus que chargé Surya nous a fait l’honneur de venir à la rencontre des petits patineurs 

de Nice.  Une visite qui fut trés appréciée..   

Coupe Internationale édition 2019  

la Coupe Internationale a du mal à retrouver sa place dans le calendrierde l’ISU. L’édition 2019, bien que 

faisant partie du calendrier de l’ISU aura été retirée par Monsieur Gailhaguet suite à mon refus de lui verser 

la totalité des subventions allouées par la mairie, la region et le département pour cet évènement.   

La COVID aura eu raison de l’édition2020 qu’il a fallu décaler alors que toutes les compétitions 

internationales ont été soit annulée soit décalées à une date ultérieure.  

La COVID en quelques lignes.  

Confinement 13 Mars au 04 Juin2020  

Annulation compétitions artistiques, ballet sur glace, championnat de ligue, championnat de France.  

Reprise au 05 Juin avec le groupe de l’école de Glace.  

Reprise des entraînements pour tout le club le 08 juin. Nous avons noté que 50% des athlètes avaient repris 

le cheminde la glace.  
Annulation du Gala de fin d’année.  
Arrêt exceptionnel de la saison 04 Juillet2020.  

Faible participation aux stages de Juillet (date tardive des horaires de stage confirmée par la mairie).   

Chômage partiel: Cédric, Cecile, Iwona, Delphine (Prise en charge de l’état)  
Chômage partiel pour garde d’enfants: Samantha et Rodolphe  
Charges sociales à la charge de l’association.  
Les retombées fiancières dûes aux mois de confinements, de la reprise partielle pour certains groupes et 

de la faible participation aux stages ne pourront être calculés avec exactitudes que lors de la reprise des 

inscriptions.   
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Occupation de la glace Août 2020 :   

les stages prévus avec des intervenants extérieurs plannifiés les deux premieres semaines n’ont pu avoir 

lieu. Les athlétes étrangers n’ayant pu faire le déplacement,   

  

les stages ont été annulés à la dernière minute. Pour ne pas laisser la glace sans occupation, je l’ai proposé 

à Julie  Froetscher et AlizeeCrozet, ainsi qu’au groupe Adultes compétitions.   

Un projet pour l’été 2021 avec des intervenants étrangers est à l’étude et sera soumis prochainement à la 

mairie.  

  

De tout ce qui précède a été dressé le présent procès-verbal signé par la Présidente du NBAA. 

Fin de la séance: 20.30  

  

Jannick Stute   

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  
  

  

  

  

  


